

Défis & Manifestations

Le Village des Vins

Depuis 2013, se tient en région toulousaine, une Foire aux vins organisée par les Rotary Clubs de Balma et de Toulouse Est.

Les deux clubs se réunissent pour un week-end, une vingtaine de vigneron, tous propriétaires récoltants, qui reversent une partie du produit de leurs ventes.

En 4 ans, plus de 13000€ ont été remis à l'AFG pour financer la recherche.

Bravo et un grand merci à tous les vigneron et les exposants venus de la France entière.

Nous tenons particulièrement à remercier les efforts de Patrice Fiol, Florence Barrié-Vidal et leur famille.



*Ci-dessus :
Céline, Quentin, Helen,
Agathe, Claude, Damian,
François, Richard et sa famille*



*Ci-contre :
François Vidal, Dr. Jacques
Bez médecin conseil Chef de
service de la CPAM Haute-
Garonne, et Claude Guiraud.*

*Ci-dessous :
Florence Barrié-Vidal*



Cette année, l'AFG a été représentée en nombre !

Aussi, nous avons pu compter sur la présence de notre président Claude Guiraud, des membres du CA comme Fabienne Baynat, Richard Beugné et sa famille. Mais aussi de nombreux Glycojeunes qui ont profité de l'occasion pour se retrouver :

Quentin et Céline, François, Helen et Damian.

